Ce que nous avons fait en dasse au mois de septembre

En graphisme nous avons travaillé sur les lignes bien droites. Nous avons fait des lignes à la peinture, à l'encre, au feutre, de plus en plus petites, des lignes avec des obstacles, des lignes très rapprochées au crayon à papier.

En maths nous avons revu l'écriture du 1, 2, 3, 4 et du 5. Nous avons compté des quantités jusqu'à 9, nous avons appris ce qu'étaient les lignes ouvertes et les lignes fermées.

En écriture nous avons appris à écrire notre prénom en attaché entre des petites lignes.

En lecture nous avons appris à reconnaître la lettre A dans toutes les écritures. Nous avons commencé un abécédaire en poster que chacun de nous pourra emporter à la maison quand nous aurons terminé (en fin d'année). Nous avons découvert que les mots pouvaient se découper en syllabes.

Nous avons appris 3 comptines, que nous faisons chaque matin dans le coin regroupement avec les moyennes sections : Monsieur Pouce, Un gros chat gris et Monsieur l'escargot.

En découverte du monde nous avons travaillé avec toute la classe sur notre corps et nos articulations. Nous avons retenu que nos bras et nos jambes ne sont pas en un seul morceau, ils peuvent se « plier » au genou et au coude. Nous avons fait les bras et les jambes d'un bonhomme en pâte à modeler que la maîtresse a pris en photo. Nous avons aussi fait un down en pantin.

En EPS nous avons fait des jeux dans les cerceaux, avec un ballon et un jeu d'attrape.

En éducation musicale, nous avons fait des bruitages de la pluie qui tombe et nous avons appris une chanson : Flic, flac, floc.

En arts visuels nous avons fait le contour de notre main pour décorer notre porte-manteau, nous avons découvert également les effets de l'encre sur du papier mouillé et nous avons fait une main « code-barre », ce qui était très difficile, la maîtresse nous a aidé.